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SÉPTIMA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO SUPERIOR – 2.001 

 
DIA: 28 de Junio de 2.001 

HORA: 15:50 

LUGAR: Consejo Superior 

CONSEJEROS PRESENTES:                                                         Ingreso             Egreso 

Ing. Jorge Felix Almazán 15:50 19:05                                                                                                                                                              

Dr. José Oscar Adamo  15:50 19:05                                                                                                                                                              

Ing. Stella Pérez de Bianchi  16:00 19:05                                                                                                                                                              

Lic. Catalina Buliubasich 16:00 19:05                                                                                                                                                              

Ing.  Juan Francisco  Ramos 15:50 19:05                                                                                                                                                              

Cr. Luis Alberto Martino  15:50 19:05                                                                                                                                                              

Ing. Héctor Solá  Alsina  15:50 19:05                                                                                                                                                              

Lic. Marta Alcira Ramos 15:50 19:05                                                                                                                                                              

Dr. José Alfredo Espíndola  15:50 19:05                                                                                                                                                              

Ing. Liliana Nora Gray  15:50 19:05                                                                                                                                                              

Prof. Roberto Gerardo Bianchetti  15:50 18:10                                                                                                                                                              

Cr. Nicolás  Gimenez    16:10 19:05                                                                                                                                                              

Dr. Ada Judith Franco  15:50 19:05                                                                                                                                                              

Cra. Elizabeth Truninger de Loré  15:50 19:05                                                                                                                                                              

Ing. Nora Castellanos Oliva  16:00 19:05                                                                                                                                                              

Sr. Jun Martín Figueroa Guardo  15:50 19:05                                                                                                                                                              

Srta. Elizabeth Chocobar Alancay  17:00 19:05 

Srta. Mariana Elizabeth Cazorla  15:50 19:05                                                                                                                                                              

 

CONSEJEROS AUSENTES CON AVISO  

 Ing. Sergio H. Reyes 

Sra. Susana  González 

  

 

CONSEJEROS AUSENTES SIN AVISO 

C.U. Marcelo Alejandro Fernández 

 Sr. Rubén Mario Cardozo 

Sr. Marcelo Patricio Vacca Molina 

 Sr. Manuel Zeitune Hernández 

  

 

FUNCIONARIOS PRESENTES 

 

  

Prof. Maria Teresa Álvarez   

Cr. Héctor Alfredo Flores    

Ing. Julio Delizia    

Lic. Claudio Román Maza   

Prof. Martha Botto   

Ing. Diego  Saravia  Alia   

Prof. Juan Antonio Barbosa   

 

FUNCIONARIO AUSENTE CON AVISO  

Ing. Edgardo Ling Sham 
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Se trata el punto 1. del Orden del Día,  Asuntos sobre Tablas. 

 

El consejero Almazán solicita se incluya en el Orden del Día, para su tratamiento sobre tablas 

el Expediente N° 14.116/01 referido a Fondo de Capacitación Docente. 

 

Por Presidencia se pone a consideración la solicitud del consejero Almazán.  

Se vota y aprueba. 

 

El consejero Martino propone que el tema incluido sobre tablas se trate a continuación del 

punto 12. 

 

Por Presidencia se pone a  consideración la alteración al orden del día propuesta por el 

consejero Martino. 

Se vota y aprueba. 

 

Se trata el punto 2. del Orden del Día, Asuntos entrados: 

 

a) Nota de fecha 14/06/01. Susana Elena GÓMEZ y Dolores BAZÁN de SACCHI, docentes 

de Sede Regional de Tartagal, solicitan que se solidaricen con la situación de alumnos detenidos y 

trasladados a Salta. 

 

El Prof. Barbosa da lectura a la nota de referencia. 

 

b) Nota de fecha 20/06/01. Docentes I.E.M. Tartagal manifiestan malestar por los hechos 

de violencia ocurridos en el Dpto Gral. San Martín. 

 

El Prof. Barbosa da lectura a la nota de referencia. 

 

c) Nota de fecha 21/06/01. Lic. Marta Torino, Directora de Sede Regional Tartagal eleva 

documento aprobado por el Consejo Asesor relacionado con los hechos acontecidos en Gral. Mosconi. 

 

El Prof. Barbosa da lectura a la nota de referencia. 

 

d) Expediente N° 10.351/01: Consejo Directivo de la Facultad de Ciencias Naturales 

declara “Jornada de duelo” en el ámbito de la citada Facultad el miércoles 20/06/01 en 

adhesión al dolor causado por el asesinato y represión de conciudadanos en el Dpto. San 

Martín. 

 

El Prof. Barbosa da lectura a la nota de referencia. 
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El Dr. Viera informa que están avanzando en una iniciativa tomada en reunión de gabinete, 

planteada por el Prof. Barbosa, en el sentido que la U.N.Sa. elabore un programa de desarrollo para el 

Departamento Gral. San Martín.  

Agrega que ya se han cursado notas a miembros del Poder Ejecutivo Provincial sobre el tema y que se 

formará una comisión interdisciplinaria, coordinada por la Dra. Lesino. 

Invita a las personas que quieran sumarse al programa, a una reunión el próximo día 29 en el Consejo 

de Investigación. 

Aclara que la U.N.Sa. no es mediadora, solamente aporta propuestas y que su participación 

suscitó una atención que no puede defraudar ni a las autoridades, ni a los habitantes de la zona. 

 

El Ing. Julio Delizia explica que recién llega de Tartagal y comenta los últimos 

acontecimientos y lo conversado con los funcionarios nacionales que se encuentran allí. 

 

Se trata el punto 3. del Orden del Día, Consideración de Actas 2001 de las siguientes sesiones 

del Consejo Superior: 

a) Primera Sesión Especial – 22/02/01 

b) Primera Sesión Ordinaria – 22/02/01 

c) Segunda Sesión Ordinaria – 08/03/01 

d) Primera Sesión Extraordinaria – 15/03/01 

e) Segunda Sesión Extraordinaria – 20/03/01 

 

El consejero Ramos propone postergar el tratamiento de las actas de referencia para consultar 

con los consejeros salientes. 

 

Por Presidencia se pone a consideración la moción del consejero Ramos. 

Se vota y aprueba. 

 

Se trata el punto 4. del Orden del Día, Expediente N° 16.299/99: Presidente del CIUNSa. 

solicita la inclusión como Categorizados V del Programa de incentivo a docentes-investigadores de 

esta Universidad. 

Despacho Nº 060/01-A de Comisión de Docencia, Investigación y Disciplina aconsejando hacer lugar 

a las inclusiones referidas. 

 

La consejera Franco da lectura al despacho de comisión e informa el tema. 

 

Por Presidencia se pone a consideración el Despacho N° 060/01-A de Comisión de Docencia, 

Investigación y Disciplina. 

Se vota y aprueba. 

 

Se trata el punto 5. del Orden del Día, Expediente N° 10.695/97: Dr. Osvaldo Andrade eleva 

renuncia al cargo de profesor titular con dedicación semiexclusiva de la Cátedra Física I. 

Despacho N° 64/01 de Comisión de Docencia, Investigación y Disciplina aconsejando aceptar la 

renuncia. 

 

La consejera Pérez de Bianchi da lectura al despacho de comisión e informa el tema. 
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Se produce un intercambio de opiniones entre los consejeros sobre el tema en tratamiento. 

 

El consejero Solá Alsina propone que se le otorgue licencia sin goce de haberes y se haga 

juicio académico. 

 

El consejero Ramos propone que se apruebe el despacho de comisión. 

 

El Dr. Viera explica la conveniencia de aprobar el despacho. 

 

Por Presidencia se pone a consideración el Despacho N° 64/01 de Comisión de Docencia, 

Investigación y Disciplina. 

Se vota y aprueba. 

Se registra un voto negativo correspondiente al consejero Solá Alsina. 

 

Se trata el punto 6. del Orden del Día, Expediente N° 2.524/01: Federación Universitaria de 

Salta eleva anteproyecto de resolución en recordación del Dr. Bernardo Houssay. 

Despacho N° 62/01 de Comisión de Docencia, Investigación y Disciplina aconsejando aprobar el 

proyecto de referencia. 

 

La consejera Pérez de Bianchi da lectura al despacho de comisión. 

 

Por Presidencia se pone a consideración el Despacho N° 62/01 de Comisión de Docencia, 

Investigación y Disciplina. 

Se vota y aprueba. 

 

Se trata el punto 7. del Orden del Día, Expediente N° 8.210/01: Dr. Guillermo Von 

Ellenrieder, eleva informe de las actividades realizadas como profesor plenario. 

Despacho N° 63/01 de Comisión de Docencia, Investigación y Disciplina aconsejando tomar 

conocimiento. 

 

La consejera Franco da lectura al despacho de comisión. 

 

Por Presidencia se pone a consideración el Despacho N° 63/01 de Comisión de Docencia, 

Investigación y Disciplina. 

Se vota y aprueba. 

 

Se trata el punto 8. del Orden del Día, Expediente N° 2.522/01: Cámara de Diputados de la 

Provincia de Salta pone en conocimiento Declaración N° 83/01 por la que solicita la apertura de un 

anexo de esta Universidad en el Departamento de General Guemes. 

Despacho N° 065/01 de Comisión de Docencia, Investigación y Disciplina aconsejando solicitar a la 

Cámara de Diputados informe si ese Cuerpo o algún Ministerio de la Provincia podría aportar los 

recursos para la concreción del pedido. 

 

La consejera Pérez de Bianchi da lectura al despacho de comisión. 
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Por Presidencia se pone a consideración el Despacho N° 65/01 de Comisión de Docencia, 

Investigación y Disciplina. 

Se vota y aprueba. 

 

Se trata el punto 9. del Orden del Día, Expediente Nº 8.461/01: Consejo Directivo de la 

Facultad de Ciencias Exactas se expide con relación a la crítica situación presupuestaria de las 

Universidades Nacionales y en particular de la U.N.Sa. 

Despacho N° 29/01 de Comisión de Hacienda, aconsejando elevar a consideración del Cuerpo la 

citada resolución. 

 

El consejero Martino da lectura al despacho de comisión. 

 

El Dr. Viera manifiesta que es conveniente aprobar una resolución del Consejo Superior 

elaborada en los mismos términos que la de Ciencias Exactas, que sería redactada por el Secretario del 

Cuerpo. 

 

El consejero Ramos hace suya la moción del Dr. Viera. 

 

Por Presidencia se pone a consideración el Despacho N° 29/01 de Comisión de Hacienda. 

Se vota y aprueba con modificaciones propuestas. 

 

La consejera Franco solicita ampliar el tratamiento del punto 4. para considerar otro despacho 

de comisión referido a los recursos presentados por docentes e investigadores. 

 

Por Presidencia se pone a consideración la propuesta de la consejera Franco. 

Se vota y aprueba. 

 

La consejera Franco da lectura al despacho de comisión. 

 

Por Presidencia se pone a consideración el Despacho N° 60/01-B  de Comisión de Docencia, 

Investigación y Disciplina. 

Se vota y aprueba. 

 

El consejero Martino solicita se altere el orden del día para tratar en forma conjunta los puntos 

10 y 13. 

 

Por Presidencia se pone a consideración la moción presentada por el consejero Martino. 

Se vota y aprueba. 

 

Se trata el punto 11. del Orden del Día, Expediente Nº 4.329/01: Prof. Marcela Arocena 

solicita ayuda económica del Fondo de Capacitación Docente para realizar pasantía de la Maestría en 

Didáctica. 

Despacho Nº 44/01 de Comisión de Hacienda aconsejando  asignar a la recurrente la suma de pesos 

trescientos ($ 300,oo) 
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El consejero Martino da lectura al despacho de comisión. 

 

Por Presidencia se pone a consideración el Despacho N° 44/01 de Comisión de Hacienda. 

Se vota y aprueba. 

 

Se trata el punto 12. del Orden del Día, Expediente Nº 4.123/01: Prof. María Alejandra Rueda 

solicita ayuda económica del Fondo de Capacitación Docente para pago de cuotas de la Especialidad 

en Gestión y Evaluación de Instituciones Educativas de Nivel Superior. 

Despacho Nº 45/01 de Comisión de Hacienda aconsejando  asignar a la recurrente la suma de pesos 

doscientos ($ 200,oo) 

 

El consejero Martino da lectura al despacho de comisión. 

 

Por Presidencia se pone a consideración el Despacho N° 45/01 de Comisión de Hacienda. 

Se vota y aprueba. 

 

Se trata el tema incluido para su tratamiento sobre tablas, Expediente N° 14.116/01: Facultad 

de Ingeniería solicita asignación de la suma de $ 2.213,60 del Fondo de Capacitación Docente al Dr. 

Pedro Arce para gastos de traslado a Estados Unidos. 

Despacho N° 46/01 de Comisión de Hacienda aconsejando hacer lugar a lo solicitado. 

 

El consejero Martino da lectura al despacho de comisión. 

 

Por Presidencia se pone a consideración el Despacho N° 46/01 de Comisión de Hacienda. 

Se vota y aprueba. 

 

Se tratan en forma conjunta los puntos 10. y 13. del Orden del Día. 

 

10. Expediente N° 2.510/01: Lic. Mario Villarroel, Unidad Ejecutora del FOMEC. Remite 

presupuesto de ejecución de rubro de cada uno de los proyectos aprobados en el marco del FOMEC 

durante el año 2.001. 

Despacho  N° 28/01 de Comisión de Hacienda aconsejando suspender la asignación de contrapartidas 

por parte de la Universidad para becas y pasantías que no se hayan ejecutado al 29/03/01. 

 

13. Expediente N° 384/01: Dirección de Presupuesto eleva Proyecto de Presupuesto para el 

año 2001, según Ley 25401. 

Despacho Nº 043/01 de Comisión de Hacienda aconsejando aprobar el Proyecto de Resolución 

respectivo. 

 

El consejero Martino da lectura a los despachos de comisión y explica el tema. 

 

El consejero Almazán solicita que conste en actas que para el año próximo se debería priorizar 

el financiamiento de la planta de la Facultad de Ingeniería. 

 



 

 

 

PÁG. 7 de 2 

 

Por Presidencia se ponen a consideración los Despachos N°  28 y 43 de Comisión de 

Hacienda. 

Se vota y aprueban. 

Se registra una abstención correspondiente a la consejera Franco. 

 

Siendo horas 19:05 y no habiendo más temas a tratar, se da por finalizada la Séptima Sesión 

Ordinaria del Consejo Superior – 2.001.- 

 


